

AUMENTAN CRÍTICAS

Cataldo mudo con desastre de emblemáticos en la PAES

"Lo que le hicieron al Instituto Nacional y demás colegios públicos emblemáticos no tiene nombre", reclamó hoy el exrector de la U. de Chile, Luis Riveros. Las críticas por los resultados de los liceos emblemáticos en la última PAES (solo un colegio municipal y uno subvencionado entre los 100 mejores) se tomó las redes sociales. Un estudio de Horizontal advierte la caída de los emblemáticos del 5% de mejores puntajes. Si entre el 2010 y el 2014 el Carmela Carvajal, el Liceo 1, el INBA y el Nacional aportaban un 7,2% de alumnos a ese grupo, este año es 1,7%. El ministro de Educación, Nicolás Cataldo, ha estado silente sobre el tema. "No le han preguntado", explican en el Mineduc. Solo se ha referido a las brechas entre colegios: "La PAES no es la conovocada a reducir las brechas, sino que son otras políticas las que harán que la PAES pueda reflejar que esas brechas se están cerrando", ha dicho.